

西中PTAだより

本日は1学期の最終日です！

夏休みの過ごし方を考えてみませんか



いよいよ夏休みに突入します。梅雨明けが待ち遠しい今日この頃ですよね。

先日、特別支援の生徒たちがプチ農園の開拓をしてくれました。ちょうどPTA室からも見える農園ですが、なんということでしょう〜♫と言いたくなるほど、スッキリときれいに土がならされ、整えられて、新たな苗がぐんぐんと育つことでしょう。

今年の夏休み、このプチ農園のように、日々の生活態度や学習面を整え、二学期に備えるよい機会になるといいですね☆



7月11日（木）全市一斉愛護パトロールがありました

毎年2回（夏期・冬期）開催される愛護パトロールには、PTA連合会、少年補導委員連合会、伊丹警察署、各小中学校、地域ボランティアのみなさまほか、市内の子どもたちを防犯から守るとともに地域社会への啓発のために、1,000人規模で実施されております。今年も、雨が降りそうな夜間ではありましたが、西中からは、学年学級部のみなさまのご協力のもと、市内巡回コースの点検を無事施行くださいました。

西中PTA会員のみなさまへ

委員のみなさまのご協力もあり、1学期の活動も無事終える事ができました。誠にありがとうございます。

夏休み中とはなりますが、8月3日稲小夏祭りのお手伝いの方々、よろしくお願ひいたします。



ただいま執行部では夏祭り準備も大詰め！景品数増やしております！！

夏休み

